



Christopher Vogt, MdL
Vorsitzender

Anita Klahn, MdL
Stellvertretende Vorsitzende

Oliver Kumbartzky, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 308/ 2018
Kiel, Donnerstag, 6. September
2018

Verkehr/Einschränkungen Netz Ost

Kay Richert: Einschränkungen im Netz Ost sind inakzeptabel

Zur Ankündigung der DB Regio, dass es ab kommenden Montag Einschränkungen im Regionalverkehr im Netz Ost geben wird, erklärt der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, Kay Richert:

„DB Regio begeht das nächste böse Foul! Mit den Einschränkungen im Netz Ost wegen Personalmangels gesteht die Bahn erneut ihr Unvermögen ein, Verkehrsverträge vollständig zu erfüllen. Und das ausgerechnet am selben Tag, an dem der Landtag wieder einmal die katastrophale Bahn-Performance auf der Marschbahn thematisiert. Das ist absolut inakzeptabel.

DB Regio muss schleunigst handeln und das notwendige Personal zur Verfügung stellen. Eine Ausbildungsoffensive mag zwar ein richtiger Ansatz sein. Dieser Schritt hätte aber viel früher kommen müssen. Denn so ein massiver Personalmangel entsteht ja nicht über Nacht.“